



Alle Kinder und Jugendlichen sollen sich sicher und selbstständig mit dem Fahrrad und zu Fuß bewegen können. Doch das aktuelle Straßenverkehrsrecht verhindert das, denn es bevorzugt allein das Auto. Das muss dringend geändert werden! Wir brauchen ein Straßenverkehrsrecht, bei dem die ungeschützten Verkehrsteilnehmer\*innen Vorfahrt haben – insbesondere die Kinder. Davon profitieren wir alle und nur so gelingt die Verkehrswende.

**Vom 5. bis 7. Mai 2023 findet wieder ein internationales Aktionswochenende statt!**



**Weitere Infos findet ihr unter [kinderaufsrad.org](https://kinderaufsrad.org)**

Bitte beachtet kurzfristige Änderungen online: [verkehrswendestadt.de/kidicalmass](https://verkehrswendestadt.de/kidicalmass)

